



第10号

令和7年12月23日

文責 山田 康成

## 新年に向けて ~人間万事塞翁が馬~

2学期が終了し、あと数日で新しい年を迎えます。運動会や修学旅行・バス旅行、学校公開と2学期は、大きな行事も多く、なにかと慌ただしい学期でもありました。そんな各種の行事を通して子ども達の確かな成長を目の当たりにできたことを大変喜ばしく思っています。日々の学校生活の中、保護者や地域のみなさんにはいつもいつも暖かい応援と心温まるお言葉をいただき、たいへんありがとうございました。

2週間の冬休みが終わると学年のまとめの学期、3学期です。3学期は次の学年に向けての準備の学期でもあります。特に6年生は、中学校入学が目前に迫ってきます。6年生のこれまでのがんばりを5年生をはじめこれから美里東小学校を引っぱっていく後輩達に引き継げるよう、最後まで気を抜かずしっかりと学校生活を送ってください。また、3か月とはいえ、実際に登校する日は50日あまりと短い3学期。健康面に十分気をつけて、充実した日々を過ごせるよう心がけてください。

さて、来年の干支は「午」です。「うま」といえば、私は座右の銘でもある「人間万事塞翁が馬」という故事成語が真っ先に思い浮かびます。「ちえ、ついてない」と思ったできごとが、結果的に思わぬ幸運を招いたり、またその逆もあったり。人生とはまさに「禍福はあざなえる縄のごとし」。「良いこと」も「悪いことも」まるでねじりあわせた縄のように、交互に繰り返すものです。ささいなことに一喜一憂することなく、人生を広い視野で見ることが大切です。人生何があるか分かりません。すべてのことを前向きにとらえ、素晴らしい一年になるよう、がんばりましょう。

### 【学校評価について】

学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。今後は、アンケート結果を集計し、学校運営協議会で分析し、報告する予定です（報告は2月頃になる予定です）。

## 1月の予定

|                      |                          |
|----------------------|--------------------------|
| 7(水) 始業式             | 19(月) 任命式                |
| 8(木) 校内書初め大会         | 20(火) クラブ                |
| 9(金) 身体測定            | 21(水) プラネタリウム見学 (4年)     |
| 13(火) 委員会            | 22(木) 読み聞かせ              |
| 14(水) 移動音楽教室3年・6年    | 6年東中入学説明会                |
| 15(木) 全学年学力テスト (国・理) | 24(土) 市書き初め展図工美術展【ふじまる】  |
| 16(金) 全学年学力テスト (算・社) | 25(日) 市書き初め展図工美術展【ふじまる】  |
| 17(土) 資源回収           | 27(火) 一貫校合同研修会 (13:40下校) |
|                      | 30(金) 美里東小入学説明会          |

## 後期人権学習旬間

11月28日(金)のオープニング集会から12月16日(火)のエンディング集会まで、後期人権学習旬間が行われました。オープニング集会では、児童会本部役員から後期のテーマ「優しさで笑顔の輪を広げよう」とあいさつ運動やあいさつリレー、ハッピーハートフルツリーなどの活動についての説明がありました。エンディング集会では、人権学習旬間の取組とその成果について、クラス代表より発表がありました。

また、エンディング集会の校長講話では、「極楽と地獄の長い箸」の説話を用いながら、自分のこと、周りの友達のこと、同じように大切にする。これが「人権を守る」ということだという話をしました。

「人権」は、だれもが生まれながらに持っている、自分らしく幸せに生きるために権利のことです。ぜひ、ご家庭や地域でも「人権」について、話し合う時間をとってみてはいかがでしょうか。

### 【美里東小学校 人権標語】

- 1年：武井 蒼さん「たのしいよ みんなにひろがる あそびのわ」  
2年：宮前 友貴さん「かわろうよ 見ているだけの じぶんから」  
3年：木村心之助さん「考えよう 自分がよくても 相手の気持ちは ちがうかな？」  
4年：黒沢 瑛大さん「やさしさは だれにでも とどけられるんだ」  
5年：高田 彩音さん「あいさつは みんなの心が温まる すてきな言葉」  
6年：福田 純介さん  
「気づいてやめよう いやなこと」  
くわき：中鉢 空翔さん  
「やさしく言えばなっとくだけど  
つよくいうと けんかになるよ」

※人権学習の一環として、12月1日(月)から5日(金)までの一週間行われた「地域でふれあうあいさつ運動」では、ご多用の中、保護者や地域のみなさんには大変お世わになりました。この場をお借りして、改めてお礼申し上げます。



## 藤岡市書き初め展、図工・美術展

例年開催しています「藤岡市書き初め展、図工・美術展」ですが、本年度は先日開館した「藤岡市複合施設 ふじまる」を会場に実施されます。

本校からも児童の作品が出展されますので、お時間の都合のつく方は、ぜひ会場に足をお運びください。

○日時 令和8年1月24日(土) 9:00～16:00

1月25日(日) 9:00～16:00

○会場 藤岡市複合施設 ふじまる

○連絡 16:00閉館のため、15:30頃までにはお入りください。